

"Laboro Kaj Emancipo"

Eldonas: Grupo "Laboro Kaj Emancipo"

Ce Y. TAKASHIMA

4-39, Nadakitadori, Nadaku

KOBE, Japanio

Laboro kaj Emancipo

労働と解放

発行所 労働と解放社

神戸市灘区灘北通四ノ三九(高島)方

発行者 平 沢 貞 太 郎

編集者 高 島 洋

価 値 20 円

関西において行動と討論つづく

各地における労働者組織の現状

本紙前号においてアッピールした労働者組織(仮称労働解放同盟)結成の問題については、その後既成労組の如き中央集権的組織方法陷入の危険を警戒すべきであるとの意見が出された。当社

においては、この件について各地労働委員と連絡協議の結果、すぐさま全国組織の形態にすることを避け、当面は各地において、その地域の実情に即した創造的な組織方法によつて進めることが諒解された。

その後東京地区においては五月一日のメーデーに際し、新労組結成の趣旨を盛つたビラ投入を行つたが、未だ各地で研究会を積重ねる程度であり組織結成には至っていない。

関西地区(主として阪神地区)

においては同地域の実情から反戦活動を通じて労働者の結束をはかれるべく、五月三日尼崎市労働会館

において開西反戦労働者連合を結

発足した。たまたま東京学者グ

ループによる反戦六月行動の提案

アッピールがあり、これに応じて取扱す六月における反戦活動の展

開を決定した。

以後、日曜日毎に大阪各地にお

いて反戦ヒラ配布を行うと共に五

月十八日夜には、関西平連主催

古屋、北海道工場においてナバ

ム弾の原材料を製造している)の

通用門に十数名が坐り込みを敢行

した。

その後、大阪御堂筋デモ、高島

屋前デモにも参加。その間若干の

被逮捕者と負傷者を出すに至つた

最後では八月十三日の京都における反戦国際会議(そのデモ)、又

八月十七日には大阪空港軍事使用

反対(新明和工業伊丹工場(米軍機修理)に対する抗議デモ)に参加

した。

しかしながら、それらの行動を

通じての反戦運動の在り方にい

て、構成員のなかに若干の意見の

相異が見られた。例えば一方のグ

ループは「我々の求めるものは、

言葉としての美学ではなく、行動

の痛みとしての美学である」とし

果敢な行動を主張するものであり

(アナキスト行動戦線)又、一方

のグループは「自己のパワーを謙虚

に評価し、大衆行動として大衆の

支持に保持されながら行動せんと

するグループである。

しかし、この時点最も重要な

ことは、かかる機会にこそアナキ

スト行動戦線として大衆の

行動意義を多分に生かすべきであ

り、相互批判しつも共通の目

標に向つて共同行動をとりうる場

合には積極的に共同すべきである

う。現にこの点は構成員の自覺に

れつた。尚、反戦運動の在り

方にについての相違点を明確に把握

すべく次に討論形式によりそれを

試みた。

合には積極的に共同すべきである

